



大島です。日本ではコロナウイルスが猛威を振るって、小中高が臨時休校になったようですが、こちらは至って平常運行です。ただ、BC州でも数人感染者が発生したので、気を付けようと思います。

学校では二学期が始まり、様々慣れた部分が多いので、一学期に比べて友好関係もどんどん広がり、楽しく過ごしています。2月は特に大きな出来事がなかったので、今回の留学だよりは大幅に短いです。

●アイスホッケー

9月から始まったアイスホッケーのシーズンもそろそろ終わりです。リーグ戦は全て終わり、残すは勝ち残りのプレイオフのみとなりました。自分がボランティアをできるのももう数回しかないのかと思うと、少し残念に思うとともに、もっと早く始めてれば良かった、と後悔しています。

●スキー

今月もスキーに行きました。正直、ここまでたくさん行くとは思っていなかったのですが、たくさんスキーができてうれしい反面、お財布事情が危ういです(笑)

ですが、今回は Family Day という祝日の日に行ったので、リフト券やレンタル諸々全て半額でした！このことはホームページでも全く情報が公開されておらず、サプライズでした。天気にも恵まれ、太陽の周りには一周の虹を見ることも出来、良い一日となりました。



●陸上

明日2日から、部活動が春スポーツに変わります。待つこと半年、漸く自分のスポーツ(陸上競技)を目一杯できるようになります。非常に嬉しいです。(実は、フライングで2月ごろから始めてはいたのですが)

良い記録を出せるように頑張ります。

あと2週間で春休みが始まります。この前冬休みが終わったばかり、ではありますが、長期休みは何歳になっても待ち遠しいものです(笑)

今回は非常に短いですが、終わりにします。読んでくださった皆様ありがとうございました。